

ASK Klubhauseröffnung

Tolle neue Sportstätte des ASK Sankt Valentin



Anfang September konnte der ASK Sankt Valentin sein neues Klubhaus der Bestimmung übergeben. Verwirklicht werden konnte der Traum von der neuen Sportanlage natürlich nur durch käftige Sponsoren, wie der Stadtgemeinde Sank Valentin und Case IH Austria. Geplant wurde das Gebäude von der Architektengruppe

Scheuer & Pardametz. Zur Eröffnung haben sich Obmann Gerhard Üblacker und sein Team ein tolles Programm einfallen lassen. Zahlreiche Ehrengäste wie Bürgermeisterin Kerstin Suchan-Mayr, Bundesrat STR Andreas Pum VZBGM Ferdinand Bogenreiter sowie Christan Huber von Case IH waren anwesend. Der Festakt fand in einem großen Zelt auf der Sportanlage statt. Die Segnung des neuen Klubheimes übernahm Pfarrer Johann Zarl, die musikalische Umrahmung wurde vom Blasorchester Sankt Valentin Steyr Traktoren übernommen.

Bei den Festreden wurde allen gedankt, die dazu beigetragen haben, dass der ASK nun über so eine schöne Sportanlage verfügt.